

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ~11月号~ 2025.10.22

学校HPへ



3年生

「広島・大阪 修学旅行」

9月10日、11日、12日 3年生が広島・大阪への修学旅行に行ってきました。天候が心配されましたが、当日は何とか雨にも降られず3日間を終えられました。

今年の修学旅行は、特別の行程が組まれました。先日、閉幕した「大阪万博」への見学です。大好評に終えた万博。一生に一度、体験できるかのイベントに今年の3年生は行くことができました。会場では、オーストラリア館は、事前予約で見学することができ、残りの時間は班別行動となりました。閉幕一か月前ということで、どのパビリオンも長蛇の列だったそうです。そんな中、世界の珍しいものを見ることはもちろん、会場内のオンライン決済を体験しました。未来を感じる体験をしてきました。

広島では、事前に学習していった「平和」について、原爆投下の地で、直接、戦争の悲惨な状況を見るることができました。これにより、さらに平和の尊さや現代の平和のありがたさを体感しました。そして将来に向けて、平和を強く強い気持ちが持てたと思います。

最後のU.S.Jでは、仲間との絆を深め、楽しき良き思い出が作れたと思います。



2年生

「長浜・若狭研修」

9月18日、19日に2年生は「長浜・若狭研修」に行ってきました。3年生同様、少し天気に心配がありましたが、長浜市内班別研修では、仲間と協力して楽しく行動ができました。バスに乗り込む直前に雨が降り、若狭への移動途中は、雨も降ったり止んだりとなりました。入村式は屋根のある場所で行い、すぐに民宿に移動しました。午後のプログラムのシーカヤックは雨にも降られず無事に楽しめました。

夜は民宿の方と漁業や民宿経営の経緯や苦労について語っていただきました。2日目には、魚釣り体験と鯛の捌き体験を行いました。自分で捌いた刺身と焼き魚でおにぎりは最高においしかったと感想を話してくれました。この体験を大切に、この仲間と立派な3年生になってもらいたいです。



10月25日（土）

IWANODA Smile Day

前回もPRしましたが、10月25日（土）に『第3回 IWANODA Smile Day』を開催します。長良高校演劇部、城北高校吹奏楽部、書道部、加納高校美術科に協力をさせていただきます。また、好評のキッチンカーの出店は、12店舗の協力が得られました。

他にも、プロのピアニストとクラリネット奏者によるパフォーマンスや岩野田LIVE、岩野田中職員によるクイズ大会やパフォーマンスなど、午後の内容も充実しています。岩野田中生の保護者ご家族も参加可能です。是非ご家族でお越しください。



1年生

「防災学習」実施

2年生が若狭研修を行っている9月18日、1年生は毎年恒例の「防災学習」でいろいろな体験を行いました。起震車による「強い地震体験」では、震度7の激震を体験しました。激しい揺れに、机の端をしっかりと掴んで、身をかがめっていました。突然起こる地震への恐怖を実感しました。

教室では、「仮設トイレ」の設置体験を行いました。仲間と相談しながら、うまく完成させていました。

この体験学習で、日ごろから地震に対する準備や心構えが重要であると再認識しました。